



7/10 多くの催しが開催されました 道の駅かみしほろ1周年記念

7月10日、11日に道の駅かみしほろで一周年記念祭が開催され、多くの方が道の駅を訪れました。

道の駅内ショップで500円以上購入した方に、十勝ナイタイ和牛や十勝ハーブ牛などの豪華商品が当たる抽選会が実施されました。

そのほかにも、ナイタイ高原太鼓響の迫力満点のパフォーマンスや、猿回し講演などの催しも開催され、一周年記念祭を大いに盛り上げました。



6/14 上士幌高校生がデザインしました 上士幌高校PRポスター完成

例年上士幌高校振興会が作成しているPRポスターを、今年度は上士幌高校3年生の西東さんがデザインしました。生徒がPRポスターのデザインをするのは初めての試みです。

西東さんは「スマートフォンのアプリを使用しデザインをした。高校生活の楽しい雰囲気が中学生に伝わるように描いた」と話しました。

完成したポスターは今後商店街や道の駅などさまざまなところに掲載されます。

6/19 上高生が企画しました カレーライスをつくっちゃお

∞ゼミが主催する「かみ食カレーライスをつくっちゃお」が開催され小学4～6年生8人が参加し、∞ゼミの高校生7人と一緒に上士幌産の肉や野菜などをふんだんに使用したカレーを作りました。

主催した∞ゼミの斉藤さんは「コロナで親の負担が増えたり、孤食などの話題を目にし、少しでも家庭の負担を減らせたらと企画した」と話し、参加した小学生は「野菜を切るのが楽しかった。高校生も優しく、美味しくできた」と話しました。



6/25 議会の中核として町づくりに貢献 佐々木守さん旭日双光章受章

上士幌町議会議員として活躍された佐々木守さんが旭日双光章を受章しました。昭和58年から9期36年間在職し、平成15年からは8年間副議長を務められました。

町長は「社会が大きく動いた時代に、議会の中核としてまちづくりに貢献いただき、心からお祝い上げたい」と感謝の言葉を述べ、佐々木さんは「議員活動において意見をまちづくりに反映していくことができたのは支えてくれる仲間がいたからこそ。感謝申し上げたい」とお話しいただきました。

6/29 町民の命、財産を守るために 災害対策本部訓練

釧路総合振興局の危機対策職員生江氏を迎え、災害が発生した際の防災対策本部の訓練の実施しました。

前段の講義で近年発生した災害状況、対策本部の活動要領について説明がされました。

後段は、震度6強の地震を想定した図上訓練で災害対策本部各部の役割などを確認しました。

町長は「災害はいつどこで起きるかわからない。町民の命、財産を守るために災害発生時の対応イメージをしっかりとインプットしてほしい」と話しました。



6・7月の まちのわだい

▷ 6月26日、7月10日に
アイヌ文様刺繍教室が開催
されました。



地域を変えていく新しい力

地域おこし協力隊活動報告



TITLE:こども園の子どもたち

記:幼児教育支援推進員 中野 可南子

こんにちは!地域おこし協力隊の中野可南子です。岡山市で保育士として勤務した後、今年の春から上士幌町に移住してきました。キャンプや気球、ウィンタースポーツなどのアウトドアもこれから楽しんでいけたらと思っています。

今、私は幼児教育コーディネーターとして認定こども園で勤務させていただいています。こども園で過ごす中で無邪気に遊ぶ子どもたちの笑顔や上士幌の自然に毎日癒されています。この3か月間、園内やスポーツセンターで運動遊びを行ったり、クラスに入り、子どもたちと一緒に給食を食べたり、屋外で遊んだりするなどクラスのサポートを行ってきました。今取り組んでいる運動遊びでは、幼児期に身につけてほしい「36の動き」をねらって遊びを計画しています。「楽しい!」「やってみよう!」と身体を使って遊ぶ楽しさを感じてもらえたらという思いで日々活動しています。

こども園には園庭の他に自然と触れ合い原体験ができる「ほろんの森」があります。ほろんの森では泥遊びや石垣のぼり、水路作りなど子どもたちがそれぞれにやってみようことを見つけ、自由に遊んで過ごしています。一般開放もしていますのでお気軽に遊びに来てください!



△いかだにチャレンジ!



△手押しポンプで水を汲んでいます

ほろんの森一般開放について

平日: 13時から14時半
土曜日: 9時から17時(保育で未使用时、または職員がいれば許可をとってください。)
日曜・祭日: 9時から17時
※コロナウイルス感染症の拡大防止のため、マスクの着用をお願いします。

短歌

踏み場なきげんげの花の咲き充ちて裏よりたづね来る人もなし
水溜り随処にできて明けたれば今日は何をして過ごさんか
玄関のサンパソルに水やれば訪づる人なきさみしきさ育つ
手洗いの指導を受けて気が付いた今まで少しお座なりなりき
丁寧の一つ一つに思い込め完成されたさんちやく袋
雨降りも晴れた日も同じ朝が来て迎えの車を待ちて行きたり
親たちの介護について勉強し自己を見つめる機会ともなれり
熱海の地押しつぶしたる土石流人々願う被災地復興
花植へてほつとしたのも束の間強い雨と雹に打たれり
大雨に山が崩れて家も人も流されてゆく恐ろしさ見る
尊敬し目標としたる人ありて一線を退くと聞けばせつなき
母待ちて早一年の日が過ぎる我は変らず励みて居たり
敷地内に大きく伸びし木々を切る断捨離の一つ淋しくもあり

石 瀬 堀 鈴 中 米 松 高 中 米 尾 本
川 戸 籠 木 村 森 田 木 濱 森 野 間
裕 洋 錦 仁 真 理 誠 夏 博 よ し 栗
子 明 介 豊 志 弓 恵 也 希 樹 乃 風



編集後記

7月に入ってから
はどんよりとした天
気が続いています
ね。これが「蝦夷梅
雨」と呼ばれるもの
なのでしょうか。調べてみると「梅雨」と「蝦夷梅雨」は全くの別物らしく、正式な「蝦夷梅雨」という気象用語はないそうです。なんにしても早くすっきりと晴れてほしいものです。…Y

今月号から、SDGs(19~20ページ参照)のアイコンを掲載しています。これは国際社会全体が達成すべき17の目標をアイコンで示したものです。一見壮大な話に見えますが、ごみの分別や節電など一人ひとりが普段の生活で少し気を付けることの積み重ねで、持続可能な社会になるのでは?ということだと思います。出来る部分から、出来る範囲で取り組んでいければと思います。…T

広報かみしほろ 9月号は8月25日(水) 発行予定

令和3年 6 月末現在の 人口

| | |
|-----|---------------|
| 男 性 | 2,440人(+4人) |
| 女 性 | 2,537人(+5人) |
| 人 口 | 4,977人(+1人) |
| 世帯数 | 2,615世帯(+3世帯) |

令和3年度 ふるさと納税寄付金

6 月分 5,747 件
89,073,000 円

累計 9,463 件
148,985,000 円

※全国より本町に篤志寄付の応援をしていただき心より感謝を申し上げます。
※7月9日現在

上士幌町民憲章

- 1 心もからだもきたえ、すこやかな人になりましょう。
- 1 おたがいに立場を理解しあい、楽しい家庭をつくりましょう。
- 1 きまりを正しく守り、明るい社会をつくりましょう。
- 1 自然を愛し、美しく住みよいまちにそだてましょう。
- 1 文化をたかめ、豊かな郷土を築きましょう。

令和3年度「上高たより」
上士幌高校です!

No. 40
令和3年
7月21日

文責: 教頭

TITLE:卒業後の進路に向けて全校生徒が取り組みました

6月18日(金)、1・2学年対象に「科目選択ガイダンス」を行いました。それぞれの生徒が、自分の進路希望をもとに来年度選択する教科科目について、担当者からの説明を真剣に聞いておりました。進路希望が未定の生徒は、何を選択すべきか戸惑った様子も見られました。そういう意味でも今回はとても良い機会となったようです。

また3年生は、6月24日(木)に帯広のノースランドで開催された「合同企業説明会」に就職希望者10数名が参加してきました。自分の将来に関わるということで、参加した生徒は普段とは違うしっかりした態度で、興味ある企業の話聞いておりました。9月中旬から始まる就職試験に向けて頑張りたいと思います。



△真剣に聞き入っています



△2年生も考えながら聞いてます



△緊張しつつ説明を聞く3年生

上士幌高校新聞局通信



今年は学校祭が実施できそうです

文責 渡邊 このみ

今月の10・11日に行われる上高祭の準備を頑張っています(これが届くころは終わってますが)。昨年はコロナの影響で中止になり、高校生になって初めてなので、手こずりながらも周りの人たちと協力しながら作業しています。今日(5日)、やっと垂れ幕を完成させ、安心しました。金曜日の段階ではデザインも確定せず切羽詰まってましたが、協力しながら土日であらかた完成し、何とか締め切りに間に合いました。

今は、生徒会企画のフォトスポット作りに苦戦しています。紙の花を300個作らなければいけないのに、まだ50個もできていません。手伝ってくれる子がいるので一緒に頑張ります。初めての学校祭、間に合うか不安もありますが、楽しみたいと思います。



△垂れ幕制作に余念がありません(1年生)



△作業の後片付けも真剣に(2年生)



△タブレットを見て振りを確認中(3年生)